

Damen außer Rand und Band

BINGEN (red). Nach zweijähriger Coronapause konnten die Frauen beim Kreppelkaffee der Schwarzen Elf im Rheintal-Kongress-Zentrum endlich wieder ihre geliebte Fassenacht feiern, wo sie „außer Rand und Band“ waren. Sitzungspräsident Wolfgang Heinz und sein Vize, Dennis Fischer, präsentierten den Damen ein über fünfstündiges, abwechslungsreiches Programm. Neben den bekannten vereinseigenen

Gruppen, Rednern und Sängern überraschte auch Jürgen Wiesmann als „Ernst Lustig“ die zahlreichen Gäste. Natürlich stand auch die traditionelle Wahl der „Miss Kreppel“ auf dem Programm. Die „Miss Kreppel“ 2023 heißt Leonie Strohm aus Mommenheim, die sich über einen mit 99 Euro gefüllten Kreppel freuen durfte. Auf Platz zwei kam Chantal Brown, den dritten Platz belegte Petra Wagner.



Siegerehrung bei der Wahl zur Miss Kreppel (v.l.): Vizepräsident Dennis Fischer, die Drittplatzierte Petra Wagner, Siegerin Leonie Strohm, die Zweitplatzierte Chantal Brown und Sitzungspräsident Wolfgang Heinz.

Foto: Karl-Josef Jungert